

Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet.

In der anschließenden Aussprache wird eindringlich dafür appelliert, für Neumünster ein Wohnraumkonzept zu erstellen, das den Bedarf an qualitativ gutem und zugleich günstigem Wohnraum deckt. Es sei erforderlich, sich wieder mit sozialem Wohnungsbau zu befassen. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert, dass Versuche, Investoren dazu zu bewegen, bislang gescheitert seien. Somit bleibe nur die Alternative, dass sich die Wobau entsprechend engagieren könnte.